

Neue Öko-Siedlung im Britenviertel



Für eine Gemeinschaftssiedlung mit ökologischem Anspruch auf dem Sonnenhügel hat die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (Bima) inzwischen 15 Reihenhäuser verkauft. Das Projekt im ehemaligen Briten-

viertel hat so viele Interessenten angesprochen, dass sich bereits eine zweite Initiative gebildet hat. Auch auf dem angrenzenden Gelände soll in 20 Reihenhäusern eine Gemeinschaft entstehen, die die Ökologie in

den Mittelpunkt ihres Wohnens stellt. Interessenten können sich bei Timur Dzinaj (E-Mail: dzinaj@imp24.de, Telefon 01 72-9 33 05 41) oder bei Karin Werner (E-Mail: sonnenreal@web.de) melden.

Foto: Brinkmann